

南姫小 DREAM.Project みんなすごいぞ！

No.14
24/9/10

みなさん、こんにちは 給食はおいしく食べていますか。やまぐちまさとも校長先生です。

さて、お昼の放送等を使ってみなさんに「夢」に関する話をする
みなみひめしょう どリーむ ぷろじえくと 今日は 第14回目
みんなすごいぞ！ の巻 です。

すごいその1

昨日 たくさんのお客さんが学校に来ていました！授業の様子をみせてくれてありがとう！みんなの姿を見て、みんなとっても明るいね 頑張ってるね！とすっごくほめて見えました！みんなすごいぞ！

すごいその2

夏休み、校長先生がラジオでなんの曲をリクエストしたか HP で調べてみてね！
というミッションについては、正解者は なんと なんと 10 人を超えましたー
すごいぞ！みんな！
この後、正解の曲を、流してもらいますね。みんなの知ってる曲かな？

すごいその3

また南姫小学校が新聞に出ました！「きゅう」の字を使って、きゅうりとかききゅうとかの絵に新聞紙で切り絵をする授業 新聞の記事を職員室の外に貼っておくので、ぜひ見てみてくださいね。何年生が写ってるかな？

すごいその4

校長室の前の夢の付箋、いろんなお客さんが見てくれて、ほめてくれます。
みんな書いてくれてありがとう！すごいぞみんな！
今日、職員室の入り口のところにいる おいかわさん に新しい付箋をもらいました。校長室の外に置いておくので、夢をまだ書いていない人、風で飛んでしまった人、新しい夢を見つけた人はまた夢の付箋を書きに来てくださいね。

それでは、今回の 南姫小 ドリームプロジェクト。
今回は、すごいぞみんな！ また夢の付箋を書きに来てね！というお話をしました。次回も、また、みんなの夢や頑張りを紹介していく予定です。これからも楽しみにしててくださいね。
やまぐちまさとも校長先生でした。おいしく給食を食べてください。